



■ A LAS 19.30 HORAS

Mesa redonda sobre bioética, hoy en el Colegio de Médicos

El Colegio de Médicos acoge hoy a las 19.30 horas una mesa redonda sobre Bioética y su relación con la salud y la ecología. Estas dos disciplinas son precisamente las que centran los dos últimos libros que presentará durante el acto el catedrático emérito de Filosofía moral y política en la Universidad de Salamanca, José María García Gómez-Heras. Le acompañarán en la mesa el médico Agustín del Cañizo Fernández-Roldán y la profesora de Filosofía de la Universidad de Salamanca, Carmen Velayos. Esta actividad está enmarcada en el ciclo de conferencias de la Institución Cultural "Alfonso X, el Sabio", que reanuda con ella su programa académico tras las vacaciones de Navidad.